
令和6年度こもれびと風おおい認定こども園

保護者アンケート結果

株式会社フェアリーランド

こもれびと風おおい認定こども園

日頃から当園の運営・保育・教育活動において保護者の皆様の温かいご支援、ご協力に心
から感謝申し上げます。年度末実施いたしました地域と繋がりながら保育の質向上に向け
て保護者の皆様の意識を知り今後の運営の参考とするアンケ―ト調査の結果がまとまりまし
たので、お知らせいたします。

目 的：お子さんの成長、当園の運営等保育の質向上に向けて参考とするため

回答方法：コドモン保護者アプリで回答

対象者 ：こもれびと風おおい認定こども園保護者

回答者数：８２人

回答数 ：６６人（８０％）

そう思う どちらともいえない・わからない そう思わない・ない



ーその他記述部分の主なご意見・ご要望ー

【当園に入園して良かったところ】

・家だけではできない経験をたくさんさせてもらえるところ

・子どもが園の様子を笑顔で話してくれる

・子どもたちがのびのびと過ごしている様子が伝わってくる

・お散歩や図書館に行くなど園以外での活動ができること

・PTAが無いので保護者同士の程よい距離感でいられる

・子どもが園に行きたくないと全く言わない

・自由に興味のあることをさせてもらえることでのびのびしているなと思う

・自然の触れ合いで生活に必要なことを少しずつ学んでいる

・家ではできない遊びや製作、学びの機会が多いので入園して良かった

・地域の方との交流や関わりが多く色々な体験ができること

・保護者参加のイベントがあり子どもが友だちや先生とどのように関わっているか身近に感じること
が出来る

・近隣の公園で活動を垣間見れることができ、園での様子を肌で感じられるところ

・体を動かすことが好きなので、たくさん散歩に行ける園に入園できてよかった

・園が大好きで行きたいないと言うことがない

アンケートにご回答いただきありがとうございました。

保護者の皆様からいただいた声は、全て大切に読ませていただきました。



【保育者とのコミュニケーション】

・先生との会話も多くとれ気軽に話ができる雰囲気が園にある / 園の雰囲気が良い

・先生同士の会話も雰囲気の良さを感じる 担任の先生でない先生にも「〇〇先生」と園全体
で見守ってもらえていると感じる

・職員がイキイキしているので子どもを安心して預けれる

・先生たちみなさんが親しみやすく温かい雰囲気で子どもを見守ってくれる

送迎時、その日の出来事を色々教えてくれたり、自分では気づかないような小さなことも
汲み取ってくれる

・沢山の先生方の関わりが子どもの成長に繋がっていることがよく分かる

・体調を崩すことも多いがその都度体調の変化を細かく教えてくれるところが良い

・先生たちがとてもよく対応してくれるのでストレスが無くなった

・先生たちが元気でにこやかなところ

・少しのことでも日中の様子を話かけてくれることで子どもが楽しめていることを実感できる

・いつも優しく丁寧な保育をしてくれるおかげで子どもが園がとても好き

・子どもだけでなく、保護者の体調にも気遣ってもらえるところ

・先生方の働き方に無理がなさそうで、余裕を持って相手をしてくれていると感じるところ

・先生方がいつも笑顔で気持ちにゆとりがあるのかなと感じる

・木をたくさん使った建物できれいで、子どもの成長に合わせて寄り添ってくれるところ

・アプリでの連絡のやりとりは電話で連絡することが難しいこともあり大変助かっている

・子どもたちが楽しいイベントを企画してくれるかつ保護者の負担が少ないところ

・制服がないところ

・昼寝の布団が園で用意してもらえるところ

・保護者の負担が少なく、気持ちに余裕が持てる園

【こどもの育ちについて】

・生活リズムがついたと思う 夜もぐっすり寝て、夜泣きをすることもないので日中に楽しく
過ごしているのだと感じる

・家で教えていないことをやったり言葉が増えて来て驚かされる

・成長過程がゆっくりめだったが、入園してからはできるスピードが早くなった

・入園して1年目でたくさんお話ができるようになり2年目の今はかずを数えられるようになり最近
ではひらがなが読めるようになり成長を感じる

・かるたの読み札を全部暗記していることにおどろいた たくさん遊びながら学んでひらがなも
読めるようになったのかなと思っている

・園で歌っている歌をよく家で口ずさんでいて楽しそう 図書館に行く機会があるため絵本が好き
になった

・自由に興味のある事をさせてもらっていてのびのびしながら生活に必要なことを学んでいる



・のびのびと生活しているように感じ、自然にも沢山触れながら家ではなかなかできない
活動をたくさんしてしていると感じる

・自分の言葉で親より先にS根性に話をして伝わっていること

・降園後、園での様子をほとんど話してくれなかったのが話してくれるようになり楽しい事
嬉しいこと、悲しかったことなど色々な気持ちを感じていることが分かるようになり成長
を感じる

・良い環境なので、自己肯定感が高いと思う

・色々なあそびを知っていたり、工作やひらがな・数字などもびっくりするくらいできるように
なった

・入園前は人見知りで親のそばから離れなかった子が園に通う月日が長くなるにつれ、お友達と
遊ぶ楽しさを知り、スポーツフェスティバルや保育参観に行ってもお友達の所へすっ飛んで
行ってしまう姿に驚いてしまった

・友だちとケンカしたり、仲直りしたり、どんな気持ちだったおんかなど色々園での出来事を
教えてくれ、成長を感じる

・お当番も自覚を持ってやっているようで内容も把握しており責任を持ちながらやっているのだ
と感心する

・自分の想いや出来事を言葉にして伝える力がついてきたように感じる

・廃材を使った作品がいつも壮大で感心する 手先も器用になってきているので作ることもより
楽しくなってきていると感じる

・文字や数字、花の名前を憶えてきたり色々知識がついてきている

・出来ないことや友だちに負けたのが悔しかったりして泣いたり怒ったりするけれど、その後
にまた挑戦する力がついた

・友だちに優しくすることが出来るようになった

・友だちができて楽しかったことを帰ってきてから話してくれるようになった

・端材製作がどんどん進化して上手にはさみを使えるようになったり、テープなどで補強して
創造した物をしっかり頑丈に作れるようになっているなと思う

・すごく絵が上手になってきたり、この1年間で特に指先が器用になったのではないかと感じる

・１年前は友だちよりも先生がいいと言っていた娘の口からだんだんと友だちの名前が出るよう
になった

・常に新しい事、自然環境を取り入れてもらい家でも同じことをやりたいと発信があり親として
も勉強になる

【こども園の給食】

・毎日こだわりのあるメニューで家ではなかなか出せないものを美味しく調理されているので園生活
のおかげで食べられるものが多くなったと思う

・家では食べられなくても園で食べて栄養が取れていると少し心にゆとりが持てます

・イベントがある時の給食を見るのが楽しみ

・給食が毎日美味しかったと話してくれる

・離乳食をどうするか個人に合わせて密に関わっていただいている

・給食もおやつも全て手作りで、食の楽しさを学ばせてくださり家庭でもモリモリ食べてくれる

・野菜を家庭でも食べてくれるようになった

・ほとんど好き嫌いせずに何でも食べてくれるようになってくれて嬉しい



・最初は白飯しか食べられなかったのに、給食では野菜（にんじん）がたべられるようになった

・家では食べムラがありますが、園の給食をモリモリ食べているようで毎日おいしい給食を提供して
いただき感謝している

・食事の量が増えた

・アレルギーフリー給食のおかげで他の子と同じ給食をお腹いっぱい食べられることをとても嬉しく思う

【お気づきの点について＆園からのコメント】

①保護者と子どもたちと一緒に関われるイベントや自然の体験なども引き続きやっていただけると
良いなと思います /   課外活動などのイベントがあれば積極的に参加したいです / 定期的に保護者
も参加できるイベントが増えたら嬉しい

⇒大井町は自然が豊かで子どもたちが育つ上で沢山の経験を積むことができる最高の場所だと
思います。開園から２年、手探りではありましたが、日々の保育やイベントを行うたびに保護者
の皆さんがとても温かく「園生活の中でも子どもの育ちには親や地域の力」が欠かせないという
ことを強く感じました。またこども園に通う子どもたちのために関わってくださる地域の方々
の力も絶大です。一瞬で過ぎ去ってしまうこの大切な時期を保護者・地域の方々と深く関わり
ながらこれからもとことん楽しめる時間づくりに努めていきたいと思います。

②スポーツなどの体験教室などあったら嬉しいなと思います。

⇒体をつくることは乳幼児期にとても大切なことで、こども園でもしっかり歩くこと・走ること・
道具を使って体を動かすことなど、遊びの中に基礎的な体力づくりを意識して取り入れています。
今後も運動面で様々な工夫をしながら子どもたちの健やかな成長を支えていきたいと考えています。
また、保護者の皆さんが活躍できる場もこども園でどんどん作っていきたいと考えていますので、
スポーツの得意な保護者の方のお力を是非かしていただけますと嬉しいです。

③保育参観がいつも同じ曜日なので休みがとりにくい

⇒ご意見ありがとうございます。振り返りますと確かに同じ曜日に集中していることが分かりました。
希望日を選んで参加していただけるような工夫をしていきたいと思います。

④行事は基本的に保護者の参加には考慮せずに子どもたちが楽しめるものであると良いと思う

⇒育児と仕事の両立は大変なことが多いと思います。園行事に関して、保護者が全日参加を
することは難しいことも理解しています。仕事を優先せざるを得ない時ももちろんあると
思いますので、行事に参加ができないから・・ではなく子どもの育ちを毎日共感できる時間も
大切にしたいと考えています。
また、園は子どもの全ての成長を担う場所ではなく、親と共に子どもたちにとって豊かな育ちの
環境を作っていく場だと考えます。①にもありますように、乳幼児期にたくさんの人と関わ
る経験を積むことを大切にしていきたいと思っています。

・給食のレシピを知りたい

⇒給食に関して温かなメッセージをたくさんいただきありがとうございます。
食事は子どもの成長に無くてはならないもので園でもたくさんの「食へのこだわり」をもって日々
提供しています。今後はレシピもどんどん発信していきますので是非ご家庭でも作ってみて下さい。



保護者の皆様へ ～開園2年目のアンケート結果を振り返って～

開園2年目のアンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。。

「お子さんはこども園の生活を楽しんでいますか？」という質問に対して、全ての保護者の方から
「楽しめている」というご回答をいただくことができました。
園の目標の一つである、自然とのふれあいや多様なあそび、地域を巻き込んだ取り組みの中で子

どもが「楽しい」という気持ちを育むことができたことは、地域の方々の温かいサポートや保護者
の皆様がこども園と深く関わり日々子どもと真剣に向き合っているからだと実感しています。

記述の回答の中では「子どもがのびのびとしている」「あそびの中から沢山のことを学んでいる」
「こども園が好き」というメッセージを多数いただきました。これは、保育者が一方的に与えるカ
リキュラムに沿った活動よりもこどもが自発的に考えて行動できる環境が多いからこそ全力で遊び
こみ楽しみながら学べているのだと思っています。また、その環境になくてはならない保育者との
関係性においては「保育者が元気でいきいきしている」「保育者一人ひとりにゆとりがある」「保
育者と保護者が近い関係で小さなことでも誰にでも相談しやすい」というご意見もいただき、こう
した関係性が築けているのは保育者自身が「心から保育を楽しんでいる」からこそだと感じていま
す。

これからも子どもの育ち、保護者との信頼、地域とのつながり、そして保育者がいきいきと保育を
すること、そのすべてのバランスを大切に子ども一人ひとりに寄り添ったサポートをしていきたい
と思います。

こども家庭庁が「はじめの100か月育ちビジョン」を掲げています。これは子どもが小学校1年生ま
での重要な時期に健やかかに成長できる５つのビジョンで、子どもたちが安心して園で生活し、あ
そびの中で様々な挑戦ができる環境を整えること、この環境づくりには園と保護者、地域、そして
まち全体が一体となって取り組むことが求められています。
こうしたビジョンをベースにこども園の在り方としては、とても良い方向に向かっていると思って
います。今回のアンケート結果を通じて、これからも「楽しさ」の中で学びが広がり「誰もが心身
ともに豊かに成長できるこども園」を目指して職員一同、力を合わせて取り組んで行きたいと思い
ます。

4月で3年目を迎える株式会社フェアリーランド「こもれびと風おおい認定こども園」の保育・教育
に今後ともご理解とご協力いただきますようよろしくお願い申し上げます。
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